



～満杯の傍聴席～

盈進小学校6年生ら125人が傍聴

12月16日、盈進小学校6年生全員が2班に分かれて約1時間ずつ、一般質問を傍聴しました。53席ある傍聴席だけでは足りず、通路まで埋まりました。多くの傍聴者に、質問や答弁にも力が入りました。

**あなたも
議会を傍聴して
みませんか。**

町議会定例会は、3・6・9・12月に行われます。日程等は事前にお知らせしますので、ぜひ傍聴にお越しください。

年明けの四日、大人になつたことを自覚し、自ら生き抜こうとする若者を祝い励ます「成人式」があつた。いにしえの男子の「元服」、女子の「袖留め」は、私たちが歴史から学ぶところである。いつの時代も若者に寄せる期待は大きい。初々しさを包む華麗な装いのなかにも、どこかに凜々しさを漂わす式であった。一人の若者から世界、与えられた選挙権は決して放棄しないという主張もあつた。若者に限らず、住民の一人ひとりが、多くの情報から学び、体験のうえにうち立てた自己の信念を基に物申していく。いや主張していく。これが本来の住民参加の筈である。この住民参加のうえでなければ、自治、地方分権は確立されない。頼もしい発言であつた。成人おめでとう。

GIKAI

編集後記